

24.10.2022

Wiener Betrieb LICHTBLICKHOF gewinnt LE-Projektwettbewerb 2022!

Green Care auf der Überholspur, Preisverleihung durch Bundesminister Norbert Totschnig

Der zertifizierte Green Care-Betrieb LICHTBLICKHOF des Vereins e.motion in Wien hat am 19. Oktober 2022 den LE-Projektwettbewerb 2022 in der Kategorie Regionalentwicklung gewonnen. 48 Best Practice Projekte wurden eingereicht, 7 Projekte waren in der Endauswahl, eine Fachjury sowie ein Publikumsvoting haben das Siegerprojekt ausgewählt. Die Preisverleihung fand im Rahmen der Netzwerk-Jahreskonferenz 2022 im Palais Berg in Wien durch Norbert Totschnig, Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Regionen und Wasserwirtschaft statt.

Am LICHTBLICKHOF betreuen engagierte Therapeutinnen mit Hilfe von langjährig ausgebildeten Therapiepferden und -tieren, Kinder, die von Trauer, traumatischen Erlebnissen oder unheilbaren und lebensverkürzenden Erkrankungen betroffen sind. Die Betreuung schließt immer auch die Familien mit ein. Seit Juni 2022 gibt es am LICHTBLICKHOF in Wien Wohnungen zur Hospizbegleitung, in denen Kinder und ihre Familien für längere Zeit durchgehend begleitet und betreut werden können. Auf dem Bauernhof mitten in der Stadt finden neben der tiergestützten therapeutischen Arbeit auch bauernhofpädagogische Projekte statt. Die am Lichtblickhof angewandte Therapieform Equotherapie wurde vom Team des Lichtblickhofs ursprünglich mit Pferden entwickelt und im Zuge der Weiterentwicklung auf andere Tiere ausgeweitet. Wöchentlich werden über 350 Kinder ambulant betreut.

„Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung und bedanken uns ganz besonders bei all den Menschen, die unsere Arbeit am LICHTBLICKHOF mit ihrer Unterstützung möglich machen“, so Mag.a Verena Bittmann, Geschäftsführerin Stv.Verein e.motion/Lichtblickhof.

Die Arbeit, die auf dem Lichtblickhof geleistet wird, zeigt das ganze Potenzial von Green Care. Neben den direkten therapeutischen Interventionen ist es das einmalige Umfeld der Bauernhöfe, das Kraft gibt und Erholung schafft“, ergänzen KDir. Ing. Robert Fitzthum, Obmann Green Care Österreich und Mag.^a (FH) Nicole Prop, Geschäftsführerin Green Care Österreich.

Der Verein e.motion betreibt einen weiteren Green Care-zertifizierten Lichtblickhof in Wald in Niederösterreich.

